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Cabinet de patatothérapie

Affiche pour le spectacle « Cabinet de patatothérapie »

Spectacle de théâtre :
- Samedi 12 juillet, de 19h à 21h
- Dimanche 13 juillet, de 19h à 21h
Chaque spectacle dure 20 minutes.
Le spectacle joue plusieurs fois par soirée.
Le spectacle est différent à chaque fois.

Résumé :

Une patate peut aider à résoudre des problèmes. 
Le Cabinet de patatothérapie est une expérience spéciale. 
On utilise des patates et de la musique. 
On peut venir seul ou avec des amis. 
On peut parler aux patates pour réaliser ses rêves.

Le nom de la compagnie est : Mon Clown sur la commode
Conception et interprétation : Sandrine Coletti 
Accompagnement artistique et interprétation : Marine Dubruque 
Accompagnement scénographique : Camille Ortie 
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Soutiens : 
- Chapêlmêle (département 61) 
- Le Lieu (département 78) 
- L'Annexe - Fabrique artistique et citoyenne (département 93) 
- Centre des Arts de la Rue (Ath, Belgique)

Tarifs : 
- Le prix commence à 5 euros. 
- Vous pouvez donner plus si vous voulez.
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Le bruit des élytres

Image pour le spectacle Le bruit des élytres

Spectacle de théâtre : 
- Samedi 19 juillet, de 21h à 22h15
- Dimanche 20 juillet, de 21h à 22h15
Le spectacle dure 1h15.

Résumé :

Une exploration sonore et scénique des lieux de Marguerite Duras. 
Cela se passe :
- Au bord du Gange,
- Au bord du Mékong,
- Sur une plage de l'Atlantique,
- Dans une maison des Yvelines,
- Dans le hall d'un vieil hôtel,
- Dans une ambassade,
- À Neauphle,
- À Trouville,
- À S.Thala,
- À Savannah.
Chez Marguerite Duras, les lieux se mélangent. 
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Les lieux sont comme des souvenirs ou des rêves.
Les endroits influencent l'autrice. 
Les endroits influencent les personnages de ses livres. 
Les endroits influencent les sentiments et les désirs des personnages. 
Des morceaux de textes sont lus par une actrice et un acteur. 
Des sons accompagnent les textes. 
Cela montre le tourbillon d'idées avant d'écrire.
On va essayer de traduire et de partager ces espaces fragiles. 
Tout est partout. 
C'est une idée de Marguerite Duras.

Le nom de la compagnie est : Ulysse Kaldor.

Interprétation par Lison Almeida et Hugo Juno. 
Mise en scène par Camille Protar. 
Création sonore par Camille Protar et Rémi Billardon. 
Soutien de l'Université d'Avignon et de Demain.org. 
Projet créé pendant un doctorat à l'Université d'Avignon. 
La compagnie Ulysse Kaldor est aidée par Actée. 
Actée est un réseau de compagnies en Ile-de-France. 

Tarifs :
- plein tatif : 12 euros
- tarif réduit : 7 euros
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Carte blanche à Multiprise Records

Affiche pour les concerts « Carte blanche à Multiprise Records »

Concert :
- Samedi 5 juillet, de 19h à 23h
- Vendredi 11 juillet, de 19h à 23h
- Vendredi 18 juillet, de 19h à 23h
- Vendredi 25 juillet, de 19h à 23h
Chaque soirée dure 4 heures.
Il y aura plusieurs artistes.

Résumé :

Tu n'aimes pas le théâtre ? 
Viens aux apéros « Carte blanche à Multiprise records ». 
Tu peux écouter des concerts de musique indé. 
C'est toutes les semaines pendant le festival. 
Le prix d'entrée commence à 5 euros. 
C'est à prix libre et conscient. 
Ça va être super ! 
On vous attend !

Tarifs :
- Le prix commence à 5 euros. 
- Vous pouvez donner plus si vous voulez.
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Léo Merle – Dans le vif, la vague des émotions

Image pour le concert « Léo Merle – Dans le vif, la vague des émotions »

Concert :
- Samedi 12 juillet, à 21h
Le concert dure 1h15.

Résumé :

Léo Merle est un chanteur. 
Il joue du rock progressif. 
Sa voix est forte. 
Ses textes sont nostalgiques. 
Ses textes sont aussi percutants. 
Léo Merle crée une musique poétique. 
Sa musique est aussi incisive.
Les concerts sont des moments spéciaux. 
Ils montrent la beauté des gens. 
Ils font réfléchir à un monde calme. 
Un peintre sera là pendant le concert. 
Après le concert, il y aura une discussion sur les chansons.

Le nom de la compagnie est : 4.5.6 Sens

Auteurs :
- Léo Merle : compositeur
- Alain Domergue : auteur et compositeur
Musiciens :
- Léo Merle : piano et chant
- Jean Pascal Fayen : guitare et chœur
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Artiste :
- Thierry Castanier : peintre

Tarifs :
- plein tatif : 12 euros
- tarif réduit : 7 euros
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Les petits jardiniers

Dessin de l’exposition « Les petits jardiniers »

L’exposition est ouverte :
- les mercredis, de 9h à 14h
- les jeudis, de 9h à 14h
- les vendredis, de 9h à 14h
- les vendredis, de 18h à 23h
- les samedis, de 18h à 23h
- Les dimanches, de 18h à 23h

Résumé :

Les Petits Jardiniers est une mini-série d'illustrations. 
Les illustrations sont faites à l'aquarelle. 
Les illustrations sont petites (15x15cm). 
Les illustrations montrent des plantes et des petits personnages. 
Les scènes se passent dans des jardins. 
Les scènes sont poétiques et amusantes. 
Les scènes ressemblent aux dessins de Sempé.
Marie Darodes est graphiste et illustratrice. 
Marie Darodes habite à Avignon. 
Marie Darodes travaille pour elle-même. 
Marie Darodes aide le vivant. 
Marie Darodes travaille avec :
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- Des associations,
- Des entreprises,
- Des institutions.
Marie Darodes travaille dans :
- L'environnement,
- L'agriculture,
- La culture,
- L'artisanat.
Marie Darodes présente sa première exposition d'illustrations originales.

On peut entrer pendant les horaires d'ouverture. 
On ne peut pas entrer pendant les spectacles et concerts.
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Rondes et ribambelles

Image pour les ateliers « Rondes et ribambelles »

Atelier : 
- Mercredi 16 juillet, de 10h à 12h30
- Jeudi 17 juillet, de 10h à 12h30
Le spectacle dure 40 minutes.
Après il y a un atelier de théâtre d’ombres.

Résumé :

"Rondes et ribambelles" est un spectacle de théâtre d'ombres. 
Le théâtre d'ombres est un spectacle. 
On utilise des ombres pour raconter une histoire. 
Voici comment ça marche :
- On a une lumière. 
- On a un écran. 
- On a des formes ou des marionnettes. 
- La lumière éclaire les formes. 
- Les ombres apparaissent sur l'écran. 
- Les ombres bougent pour raconter l'histoire.
Vous pouvez regarder et écouter en famille. 
La comédienne Laetitia Solari raconte des histoires avec des ombres. 
Laetitia Solari fait partie de La troupe de l'Éléphant. 
Vous allez voyager avec des contes et légendes du monde. 
Il y a aussi un atelier pour fabriquer des ombres.
Venez à l'atelier créatif pour imaginer et créer votre histoire d'ombres. 
Vous pouvez :
- Imager
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- Dessiner
- Découper
- Manipuler
- Inventer
Les histoires sont basées sur :
- Déméter et Perséphone
- Le secret des poissons
- Pourquoi la mer est salée
- L’enfant d’éléphant
- Contines de la mer
Cet atelier est pour les parents et les enfants.

Le nom de la comagnie est La troupe de l’Éléphant
La compagnie est basée à Marseille
Les ombres sont réalisées par plusieurs personnes :  Lolapol, Laurence Villerot, 
Laetitia Solari.

Tarif :
- 12 euros pour un adulte et un enfant
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Réveil dansant

Affiche pour les ateliers

Danse :
- les mercredis de 9h à 10h
- les jeudis de 9h à 10h
- les vendredis de 9h à 10h

Résumé :

"Réveil dansant" est un atelier gratuit.
Il est proposé par Laura-Lou Rey.
Laura-Lou Rey est professeure de danse. 
L’atelier permet de  commencer la journée en douceur et en mouvement. 
L’atelier est pour tous les âges.

L’atelier est gratuit.
Il faut payer 5 euros pour adhérer à l’association ikigai prod.
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Le Théâtre des Petites Choses

Affiche pour les ateliers

Atelier :
- Mercredi 9 juillet, de 10h à 12h
- Jeudi 10 juillet, de 10 à 12h
- Vendredi 11 juillet, de 10h à 12h
chaque atelier dure 2 heures.
Il est possible d’arriver à partir de 8h30.

Résumé :

Les ateliers sont d’après le livre « La Vieille Herbe Folle »
Cet été, votre enfant peut participer à un atelier artistique. 
L'atelier dure 3 matinées. 
L'atelier est éco-responsable. 
Pendant l'atelier, votre enfant va :
- Écouter un conte écologique,
- Imaginer un univers,
- Construire un décor,
- Créer des objets avec des matériaux récupérés.
Les enfants vont faire plusieurs activités :
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- Artistes,
- Décorateurs,
- Petits metteurs en scène.
Les enfants seront dans une ambiance joyeuse.
L'atelier finit le vendredi.
Les enfants feront un spectacle poétique et original.
Chaque enfant montrera les objets qu'il a créés.
Les parents peuvent venir voir le spectacle.
Un moment pour :
- Créer ensemble
- S'exprimer
- Travailler ensemble
- Rêver ensemble
- Apprendre sur l'écologie de façon joyeuse
C'est une belle occasion pour :
- Être créatif
- Utiliser ses mains
- Écouter des histoires
Pour les enfants :
- 4 à 6 ans avec un adulte
- 7 à 12 ans seuls

Les ateliers sont animés par Claire, de l’association Les Petites Choses.

Tarif :
- 60 euros pour 3 séances
- 5 euros pour adhérer à l'association Les Petites Choses - Ressources créatives
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Le Théâtre des Petites Choses

Affiche pour les ateliers

Atelier :
- Mercredi  23 juillet, de 10h à 12h
- Jeudi 24 juillet, de 10 à 12h
- Vendredi 25 juillet, de 10h à 12h
chaque atelier dure 2 heures.
Il est possible d’arriver à partir de 8h30.

Résumé :

Les ateliers sont d’après le livre « La révolte de Sable »
Cet été, votre enfant peut participer à un atelier artistique. 
L'atelier dure 3 matinées. 
L'atelier est éco-responsable. 
Pendant l'atelier, votre enfant va :
- Écouter un conte écologique,
- Imaginer un univers,
- Construire un décor,
- Créer des objets avec des matériaux récupérés.
Les enfants vont faire plusieurs activités :
- Artistes,
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- Décorateurs,
- Petits metteurs en scène.
Les enfants seront dans une ambiance joyeuse.
L'atelier finit le vendredi.
Les enfants feront un spectacle poétique et original.
Chaque enfant montrera les objets qu'il a créés.
Les parents peuvent venir voir le spectacle.
Un moment pour :
- Créer ensemble
- S'exprimer
- Travailler ensemble
- Rêver ensemble
- Apprendre sur l'écologie de façon joyeuse
C'est une belle occasion pour :
- Être créatif
- Utiliser ses mains
- Écouter des histoires
Pour les enfants :
- 4 à 6 ans avec un adulte
- 7 à 12 ans seuls

Les ateliers sont animés par Claire, de l’association Les Petites Choses.

Tarif :
- 60 euros pour 3 séances
- 5 euros pour adhérer à l'association Les Petites Choses - Ressources créatives
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Crée ta suspension végétale

Affiche pour les ateliers

Atelier :
- Mercredi 16  juillet, de 10h à 12h
- Jeudi 17 juillet, de 10h à 12h
- Venrdredi 18 juillet, de 10h à 12h
Chaque atelier dure 2 heures.

Résumé :

Cet été, Pilea Project propose des ateliers créatifs avec des plantes. 
Tu peux venir seul ou avec un enfant. 
Il y a trois matinées d'ateliers. 
Tu peux :
- Faire une pause, 
- Bricoler avec tes mains, 
- Découvrir le monde des plantes, 
- Repartir avec tes créations.

Au programme :
Jour 1 – Suspension végétale en macramé
- Apprends à nouer le fil.
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- Crée une suspension pour tes plantes.
- Atelier relaxant avec de la corde.
Jour 2 – Atelier bouturage
- Découvre comment multiplier tes plantes.
- Repars avec ta bouture pour chez toi.
Jour 3 – Décoration de cache-pot 
- Peindre le cache-pot 
- Coller des décorations 
- Ajouter des motifs 
Utilise ton imagination pour rendre ton cache-pot unique !
À la fin de l'atelier, tu auras :
- Ta suspension végétale,
- Ta plante bouturée,
- Ton cache-pot décoré.
Tu auras créé ces trois choses.
C'est un moment amusant et facile pour tout le monde.
Tu vas apprendre et t'émerveiller.

Les ateliers sont animés par Emma, de Pilea Project

Tarif :
- 60 euros pour 3 séances pour un adulte et un enfant (enfant de 8 ans ou plus)
- Adhésion obligatoire à l'association ikigai prod : 5 euros
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Fresque participative

Image de Magali qui peint une fresque murale

Atelier :
- Samedi 5 juillet, de 18h à 20h 
- Vendredi 11 juillet, de 18h à 20h 
- Samedi 19 juillet, de 18h à 20h 
Chaque atelier dure 2 heures.

Résumé :

L'atelier fresque murale est ouvert à tout le monde. 
Même si je n'ai jamais fait d'art, je peux participer. 
Magali, une artiste muraliste, guide l'atelier. 
Je peux dessiner et peindre sur un muret de 10 mètres. 
Je fais des formes simples avec des couleurs joyeuses. 
C'est un moment pour se retrouver et créer ensemble. 
Je laisse une trace sur le mur.
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Recyclerie créative Les Petites Choses

Ouverture de l'éco-comptoir :
- Mercredi 16 juillet, 10h à 13h
- Jeudi 17 juillet, 10h à 13h
- Vendredi 18 juillet, de 10h à 13h
- Jeudi 10 juillet, de 17h à 20h
- Vendredi 11 juillet, de 17h à 20h
- Jeudi 24 juillet, de 17h à 20h
- Vendredi 25 juillet, 17h à 20h
- Samedi 12 juillet, 9h à 13h et 17h à 21h

Seconde vie #2 :
- Samedi 12 juillet, 9h à 13h et 17h à 21h

Contact :
- Email : contact@lpcressources.fr
- Téléphone : 06 85 19 89 33
- Instagram : @les_petites_choses_avignon

Recyclerie végétale Pilea Project

Ouverture uniquement sur rendez-vous. 
Contactez Emma :
- Téléphone : 06 31 31 99 40
- Email : @pilea_project

Yoga Kundalini

Les mercredis, de 18h15 à 19h30 
Cours de kundalini yoga avec Marion Thys 
Le kundalini yoga aide à : 
- Harmoniser l'esprit 
- Harmoniser le corps 
- Harmoniser le cœur 
Pour plus d'informations ou pour s'inscrire : 
- Téléphone : 06 01 77 34 67 
- Email : eveilenharmonie@gmail.com
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